



Los jóvenes se interesan por el proyecto del Partido Popular Juan José Marmolejo quiere contar con la participación activa de los jóvenes como promotores y destinatarios de las medidas que el ayuntamiento adopte en esta área .

Los jóvenes sanluqueños se interesan por el proyecto del Partido Popular. Esto es lo que se desprende de la reunión mantenida por el candidato del Partido Popular a la alcaldía de Sanlúcar, Juan José Marmolejo, con un nutrido grupo de jóvenes de diferentes zonas de la ciudad y que trasladaron al alcaldable sus inquietudes y su firme propósito de participar en cuantas iniciativas vayan encaminadas a favorecer a la juventud. La mayor preocupación de la juventud se centra en el empleo, la vivienda y la mejora de las infraestructuras y servicios municipales.

En la reunión, que tuvo lugar en la sede del Partido Popular, los jóvenes plantearon a Marmolejo diferentes cuestiones relacionadas con el proyecto del PP de cara a las elecciones municipales y quisieron saber el compromiso del Partido Popular en cuanto a temas como la creación de empleo y la adopción de medidas para frenar el paro, la construcción del polígono industrial, las medidas planteadas para ayudar al sector agrícola y pesquero y sobre todo, qué actuaciones va a desarrollar el PP de cara a frenar el desempleo y crear puestos de trabajo en Sanlúcar.

El candidato a la alcaldía dio respuesta a todas estas preguntas aludiendo a la necesidad de establecer una política de apoyo a la juventud a través de varias áreas como la de Fomento Económico, Deporte, Educación, Vivienda etc.

Juan José Marmolejo les presentó el proyecto del Partido Popular, que incluye la construcción del polígono industrial, las gestiones para conseguir la Denominación de Origen para los productos de La Algaida y el apoyo sin reservas al sector pesquero. Asimismo, les informó de la intención del PP de poner en marcha el vivero de empresas para ayudar a los emprendedores a iniciar una actividad empresarial y dotar a Sanlúcar de infraestructuras turísticas y deportivas como puede ser el tan demandado Puerto Deportivo.

El candidato del PP les planteó además la intención del PP de buscar suelo- inexistente en la actualidad- para la construcción de viviendas asequibles para los jóvenes y su firme propósito de embellecer Sanlúcar dotándola de los parques y jardines tan necesarios para el esparcimiento de nuestros hijos y el disfrute de la juventud.

Los jóvenes demandaron un lugar acondicionado para poder reunirse y que Juan José Marmolejo concretó poniendo sobre la mesa el parque de ocio de Las Piletas, si bien, aseguró, “hay que empezar la casa por los cimientos y antes de comenzar a actuar en la zona es necesario el traslado de la actual depuradora hasta La Algaida”.

En la reunión, que se celebró en un ambiente cordial y de auténtica sintonía, se abordaron otros muchos temas relacionados con juventud y la mejora de las infraestructuras y servicios que se prestan en nuestra ciudad.

Y es que tal y como señala Marmolejo “para solucionar las cosas sólo es preciso saber gestionar bien una ciudad y tener voluntad de hacerlo y esas dos circunstancias de dan en este nuevo Partido Popular”.

El candidato a la alcaldía ha emplazado a los jóvenes a seguir en contacto de cara a que puedan participar en la toma de decisiones que repercutan en este importante colectivo.